
Ruegos

- Arreglen el elemento peligroso de la imagen adjunta, que se encuentra a la altura
del nu� mero 50 de la calle Ramo� n y Cajal.

Preguntas

-  Segu� n  hemos  visto  en  prensa,  el   Instituto  Nacional  de  Estadí�stica  (INE)  ha
sen& alado que Sant Antoni de Portmany es uno de los municipios de Espan& a con
mayor  crecimiento  poblacional  de  los  u� ltimos  10  an& os,  ¿tiene  previsto  el
ayuntamiento algu� n plan o estrategia para hacer frente a las necesidades derivadas
de este incremento de poblacio� n en nuestro municipio?

-  ¿Cua�nto  ha  pagado  o  pagara�  el  Ayuntamiento  de  Sant  Antoni  a  Sonitec  por
servicios  prestados  en  la  fiesta  del  Arro. s  de  Matançes?,  ¿Cua�nto  ha  pagado  el
Ayuntamiento a Sonitec en total hasta el dí�a de hoy?

-  Si  no  se  cumplen  los  objetivos  de   los  Planes  de  Sostenibilidad  Turí�stica  en
Destino del Plan de Recuperacio� n, Transformacio� n y Resiliencia, financiado por la
Unio� n Europea–NextGeneration, se acaban este tipo de ayudas. Y el West desde
2019 no ha cambiado casi, ¿co� mo piensan cumplir sus promesas de reconversio� n
del West?

-  En el  “concurs de  sofrit  page.s”  el  instagram del  ayuntamiento compartio�  una
story del instagram privado del alcalde, así� como de varios concejales, ¿es esta una
pra� ctica habitual  de las  redes institucionales  del  ayuntamiento de Sant Antoni?
¿Les  parece  correcto  utilizar  las  redes  institucionales  del  consistorio  para  dar
visibilidad  a  las  redes  privadas  de  los  concejales  del  PP?  ¿Tambie�n  comparten
stories de los concejales de la oposicio� n?
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-  ¿Co� mo valora  el  equipo de  gobierno el  funcionamiento de  la  zona azul  hasta
ahora?

- ¿Ante el  descontento vecinal por la zona azul,  ¿han valorado dar la opcio� n de
ampliar el ma�ximo de un vehí�culo por vivienda o establecimiento comercial” para
residentes?

- Hemos visto en prensa que segu� n las encuestas realizadas a los residentes Sant
Antoni se percibe como el municipio ma� s inseguro de Ibiza, ¿co� mo valora el equipo
de gobierno esta noticia?

- Dicho estudio concluye que lo ma� s frecuente es la venta de drogas en espacios
pu� blicos, las fiestas en viviendas, los ruidos que impiden el descanso, la suciedad y
los robos con violencia, ¿que�  medidas proponen para mejorar?

-  ¿Por  que�  Valoriza  Valoriza  esta�  cobrando  un  mí�nimo  de  50  ce�ntimos  a  los
usuarios, cuando la ordenanza fiscal reguladora establece que tiene que ser de 20
ce�ntimos?  ¿Se  ha solucionado ya  el  problema con Valoriza  y  se  ha  rebajado el
importe mí�nimo a 20 ce�ntimos? ¿Co� mo se va a compensar a los usuarios ese cobro
de ma� s indebido?

- ¿Tenemos en Sant Antoni alguna calle pintada con las marcas de zona azul sin ser
realmente zona azul (por error)? 

- ¿Co� mo valora el equipo de gobierno que solo seis locales del West End hayan
pedido las ayudas para reconvertir sus negocios?

- El hotel OKU perturba el descanso de las personas residentes que viven a sus
alrededores, ¿tiene autorizada alguna actividad musical en su establecimiento? ¿De
ser así�, cua� l es y que caracterí�sticas tiene?

- La ví�a que aparece en la imagen adjunta es pu� blica? ¿Conoce el Ayuntamiento si el
hotel OKY ha habilitado aparcamientos para sus trabajadores y clientes suficientes
para evitar dejar sin aparcamiento disponible a los vecinos y vecinas de la zona?
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Sant Antoni de Portmany, a 21 de febrero de 2023

Grupo Municipal Unidas Podemos 
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